



ニスコ進学スクール

2023

恵み野教室

# 公立高校合格者

札幌南	3	名
札幌北	3	名
札幌西	1	名
札幌東	1	名
札幌旭丘	1	名
札幌月寒	1	名
北広島	1	名

他多数

恵庭市内の学習塾で、ニスコ進学スクールは常にトップクラスの上位難関  
 高校合格者を輩出しています。次は、皆さんの番です。ニスコ進学スクール  
 は、これからも塾生全員の志望校合格を目指し、頑張っていきます。



ニスコ進学スクール

# 卒業生の声【原文のまま】

3月2日入試当日、卒業生に感想を書いてもらいました。

中2になって勉強が嫌になったときもニスコに来て、中3の最後に中2の分を取り返すことができ、小学校の頃から第一志望校にしてきた東を受けようと決めることができました。自分が受けたい高校を諦めずに受けることができてよかったです。先生方ありがとうございました。質問も何回も同じことを聞いたりしても丁寧に教えてくださり感謝しています。

札幌東合格 Bさん

中2の終わりに何となく通い始めたニスコでしたが、今となっては本当に来てよかったと思います。ニスコのおかげで、旭丘高校を目指そうと決意できました。今までたくさん教えてくださり、本当にありがとうございます。

札幌旭丘合格 Aさん

最初は東高も危ういほどだったのに、ニスコに入塾してから学力がぐんぐん伸びて、北高で98%をとれるほどになってすごく嬉しく、先生方にはとても感謝しています。ほんとに感謝しています。ありがとうございました。ニスコに入ってから毎日勉強が楽しく、入って本当に良かったと思います。ニスコで頑張ってきたこの一年が自分にとって思い出であり、大切な一年でした。今まで本当にありがとうございました。・・・後輩へ・・・頑張れ！

札幌北合格 Dくん

ニスコにきたおかげで、定期テストもランクも上がって、とてもよかったです。学校に行くだけでは出会えないレベルの高い人たちもたくさんいて、とても刺激的な毎日でした。1年生の冬期講習会から、本当にありがとうございました！

札幌西合格 Cさん

塾に入る当初、志望校は札幌東高校でした。ニスコに入ってすべてが変わったなど今になって感じます。学力はもちろんのこと、忍耐力、競争心、勉強習慣が身についたのは他でもなくニスコで学んだからです。癖が強い先生、声の通る先生、博識な先生。ニスコに入ってよかったと迷わず言える環境がニスコにはありました。高校生になって、ニスコの先生方に教わるができないのが少し心残りです。一年間本当に楽しかったです。

札幌南合格 Eくん